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Action P7 : Visite en forêt 



  

Action P17, meeting the lumberjack 

La classe est allée dans une forêt pour interviewer un bucheron. 

1  Quels types d’arbres abattez-vous ?

Tout d’abord, on ne dit pas types d’arbres mais des essences.

Ensuite, on abat principalement des chênes car c’est l’essence la plus répandue dans 

la zone d’abattage. Mais il y a aussi le hêtre, le frêne, le bouleau et le peuplier.

Le hêtre est l’essence la plus dure à couper.

Pour me repérer, je coupe les essences qui sont marquées avec une croix de couleur 

rouge. J’abats environ une vingtaine d’arbres par jour. La meilleure saison est l’hiver (la 

sève est descendue).

2 Comment peut-on connaître l’age d’un arbre ?

Pour repérer l’âge des arbres, on compte le nombre des anneaux (cernes).

3  Comment devient-on bucheron ?

Je n’ai pas de qualification pour ce métier. Autrefois,il n’était pas nécessaire d’avoir un 

diplôme pour faire ce métier. J’ai commencé à travailler à l’âge de 16 ans et cela fait 30 

ans que je travaille.

De nos jours, il faut un diplôme (CAP agricole travaux forestiers ; spécialité 

bûcheronnage).

Mon salaire dépend du nombre d’essences abattues en un mois,



4  Est-ce que le métier est difficile ?

Oui : le travail de bûcheron est physique, pénible et dangereux.

Il faut avoir une bonne forme physique.

A partir de 10 arbres abattus, cela devient éprouvant.

Au moment de la coupe, les arbres ou les branches peuvent me tomber dessus.

Il y a quelques années, j’ai eu un grave accident du travail,

J’ai été blessé à cause d’une grosse branche qui a heurté mon dos.

J’ai été en arrêt de travail pendant 2 ans (hospitalisation, immobilisation et 

rééducation).

5  Aimez-vous votre métier ?

Oui : j’aime ce métier car j’aime la Nature et travailler à l’extérieur.

En plus, j’aime travailler tout seul.
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